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giovedì 17 dicembre 2020 

Al Presidente del Consiglio Comunale 
Emanuele Deanesi 
 
Al Sindaco del Comune di Borgo Valsugana 
Enrico Galvan 

 
 

 MOZIONE NR. 14 

 

Oggetto: ACCIAIERIE: QUALI SCENARI SI STANNO PROSPETTANDO?  

  
  
La stampa locale ha recentemente riportato la notizia della riqualificazione e dell’ampliamento 

all’acciaieria di Borgo Valsugana, uno stabilimento molto contestato in valle per il suo pesante im-

patto ambientale ed i conseguenti innegabili rischi per la salute pubblica.  

Lo stabilimento è stato costruito negli anni Settanta del secolo scorso, quando non esisteva com-

pleta consapevolezza dei danni ambientali per la salute pubblica e gli standard di costruzione non 

erano attenti a questi aspetti. Nel corso di oltre 40 anni di attività dell’acciaieria sono stati introdotti 

diversi miglioramenti impiantistici per limitare le emissioni inquinanti ma l’edificio vetusto non rie-

sce tuttora a risolvere il problema delle emissioni dannose, quindi in questo contesto ci sembra im-

pensabile progettare un ampliamento o un aumento della produzione a meno che non si passi per 

una demolizione e ricostruzione dello stabilimento secondo standard moderni. 

Sottolineamo che la Valsugana sta cercando di promuovere il turismo come settore importante 

dell’economia locale. In quest’ambito è proprio sulla sostenibilità ambientale che si vuole puntare 

per migliorare l’attrattività del territorio. Sono stati ottenuti importanti riconoscimenti quali la certi-

ficazione della Valsugana come eco-destinazione turistica secondo i criteri delle Nazioni Unite 

(GSTC) ma anche il riconoscimento di Borgo come di “borgo green 2020” da parte del Touring 

Club Italiano.   In coerenza con questi ammirevoli sforzi, le amministrazioni pubbliche locali non 

possono più ignorare o sottovalutare  il problema acciaieria.  

Ricordiamo che recentemente ci sono state segnalate emissioni preoccupanti da parte di cittadini 

della zona che abbiamo opportunamente trasmesso al Sindaco quale responsabile della salute pub-

blica e che quindi il problema è   molto attuale. 

 Tutto ciò̀ premesso,  

si impegna il Sindaco e la Giunta Comunale a  
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a deliberare la propria contrarietà all’ampliamento dell’acciaieria e a richiedere   l’inserimento 

nell’accordo di programma previsto dalle norme di attuazione del Piano Urbanistico Provinciale, 

attualmente in fase di definizione, i seguenti miglioramenti sul fronte dei controlli ambientali: 

 

a) misurazione in continuo del mercurio, come suggerito dal dott. Franco Giacomin in una spe-

cifica relazione già presente agli atti di questo Comune;  

b) collocazione di deposimetri sul tetto dello stabilimento per controllare all'origine le ricadute 

delle emissioni procedendo con la loro caratterizzazione chimica, morfologica e dimensionale. 

 

  
I Cons.ri comunali 

 
Marika Sbetta 

Lorenzo Trentin 
Davide Decarli  

  
 


